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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка мобильного приложения для тренировки правописания китайских иероглифов».
В данной работе описана разработка мобильного приложения под платформы iOS и Android на основе новой кроссплатформенной технологии от Google - Flutter SDK на языке Dart. Задачи, которые решались в ходе разработки:
1.	Изучение особенностей формирования китайских иероглифов, а также правил их написания;
2.	Обзор аналогичных существующих решений и постановка задачи;
3.	Выявление основной функциональности приложения и разработка макетов;
4.	Разработка мобильного приложения;
5.	Тестирование разработанного решения.
В результате работы была изучена структура китайских иероглифов, правила их написания, на основе которых было разработано мобильное приложение, помогающее тренировать правильное написание иероглифов. Приложение может быть использовано при изучении китайской иероглифики как в школах и других учебных заведениях, так и при самостоятельном обучении, не требуя присутствия учителя.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "Mobile app development for training Chinese characters' order".
In the given works describes mobile app development for iOS and Android platforms based on the new cross platform framework - Flutter SDK, invented by Google. The research set the following goals:	
1.	Studying formation features of Chinese characters as well as the rules of their spelling;
2.	Existing analogues overview and problem statement;
3.	 Detection of the main application’s functionality and layout development;
4.	Development of mobile application;
5.	Testing the developed solution.
As a result of work, the structure of Chinese characters and the writing rules were studied. Based on the data obtained, the mobile application was developed to help training the correct writing for them. The application can be used in studying Chinese characters both in schools and other educational institutions, and also during self-study without requiring the presence of teacher.
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